



Nadie está a salvo en México; Blanca Alcalá vivió horas de terror

La diputada federal fue obligada a entregar sus tarjetas bancarias y los delincuentes pasaron varias horas sacando el dinero de las mismas



El **secuestro exprés y violento asalto** que vivió por varias horas la diputada federal del PRI **Blanca Alcalá** deja en claro que nadie está a salvo en México.

El escenario del crimen fue ni más ni menos que **la peligrosa autopista México-Puebla**, debido a que a la altura de **Chalco** la legisladora y su asistente fueron detenidos por un comando armado que los sometió y los privó de su libertad por varias horas.

Blanca Alcalá fue obligada a entregar sus **tarjetas bancarias** y los delincuentes pasaron varias horas sacando el dinero de las mismas.

Trascendió que sus familiares fueron contactados por los delincuentes y los obligaron a realizar diversos depósitos para que la dejaran en libertad.

<https://retodiario.com/columna/nadie-esta-a-salvo-en-mexico-blanca-alcala-vivio-horas-de-terror/>